
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT         06.08.2015 
Stadtbürgerschaft 
19. Wahlperiode 

 

2 

 

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 

 

(Nicht)Nutzung von Gebäuden für die Unterbringung von Flüchtlingen 

 

Wir fragen den Senat:  

 

1. Wie viele und welche Immobilien in der Hand von Immobilien Bremen werden derzeit nicht 
genutzt und warum nicht? 
 

2. Wie viele Gebäude stehen in den Stadtteilen Bremens leer? 
 

3. Gibt es Erwägungen des Senats hinsichtlich der Bestimmung leerstehender Gebäude zur 
Nutzung als Unterkunft für Flüchtlinge per Ordnungsverfügung? 

 

 

 

Sophia Leonidakis, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 

 

 


